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[please see below for the English version] 

 
Die grosse Motivation nach der Sommerpause 
 
Nächstes Rennwochenende vom 31. August – 2. September 2012 in Spa-Francorchamps (Belgien) 
Nach einem Monat Sommerpause wird die GP2 Serie in Belgien Halt machen. Simon Trummer freut sich, 
die Rennen mit frischem Elan anzugehen. Auf der einen Seite hatte er kurz Zeit, sich ein paar freie Tage zu 
gönnen, auf der anderen Seite ging es aber dann sehr schnell wieder darum, sich auf den letzten Drittel der 
Saison vorzubereiten. Schliesslich ist es das Ziel, die konstante Leistungsentwicklung Schritt für Schritt 
weiter zu führen. Besonders motivierend sind für ihn die Erlebnisse in Budapest. 
 
In Tuchfühlung mit der Spitze – schnellste Rundenzeit und Führung in Budapest 
Die Resultate vom Rennwochenende in Budapest zeigen das Potential von Simon Trummer auf: Erneut 
machte er im Hauptrennen vom Samstag im äusserst stark besetzten GP2 Feld mehr als zehn Positionen 
gut, gar zum ersten Mal führte er ein GP2 Rennen an und zu guter Letzt setzte er ein grosses Ausrufe- 
zeichen mit der schnellsten Rennrunde. 
Wer sich da Gedanken darüber macht, welche Platzierungen mit besseren Startplätzen möglich wären, 
muss nicht allzu lange rechnen. Es bleibt also die Aufgabe, sich im Qualifying zu verbessern. Damit tun 
sich die Rookies in der GP2 generell schwer, denn es gilt, sich zum ersten Mal in der Karriere mit dem 
komplexen Reifenmanagement auseinander zu setzen. 
 
Nur ein einziger Ausfall in bisher 18 Rennen 
Ebenfalls beachtlich ist der Fortschritt in einem anderen Bereich: Musste Simon Trummer in der letzten 
Saison oft Ausfälle hinnehmen, ist der bei Arden International sehr geschätzte Fahrer in bisher 18 Rennen 
nur im letzten von vier Rennen in Bahrain ausgefallen, wo ihm ein offensichtlich fehlerhafter Reifen platzte. 
 
Die grosse Vorfreude auf Spa und Monza 
In der Saison 2011 sicherte Simon Trummer seinem Team mit den top Resultaten in Spa und Monza noch 
den 2. Rang in der Team-Wertung der GP3 Serie. Mit diesen Erinnerungen und einem bisher guten Rookie- 
Jahr in der GP2 wird er zuversichtlich nach Belgien reisen.  
 

 
 

Arbeitet sich Schritt für Schritt nach vorne: Simon Trummer kann mit der Entwicklung der Rennleistungen in seinem GP2 Rookie-Jahr 
zufrieden sein (Bild: © simontrummer.ch). 
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Big motivation after the summer break 
 
Next race weekend 31st August – 2nd September 2012 in Spa Francorchamps (Belgium) 
Following a month-long summer break, the GP2 Series in Belgium will end. Simon Trummer is looking forward 
to entering races with renewed vigour. On one hand he had a little time in which to treat himself to a couple of 
days off, on the other hand the focus soon turned once again to his preparations for the last third of the 
season. The ultimate goal is constant performance development, step by step. His experiences in Budapest 
are especially encouraging for him. 
 
Within touching distance of the top – fastest lap time and lead in Budapest 
The results from the race weekend in Budapest highlight the potential of Simon Trummer: in the GP2 race on 
Saturday, he once again advanced more than ten positions in an extremely strong field; for the first time ever, 
he led a GP2 race and he finished it off on a high note by setting the fastest lap time.  
You don’t really need to think long about what finishing positions would be possible with a better starting spot. 
The main task now is to improve in qualifying. GP2 rookies have in general a difficult time with this, having to 
come to grips with complex tyre management for the first time in their career. 
   
Only one single breakdown in 18 races so far. 
Equally remarkable progress in another area: whilst Simon Trummer often had to accept breakdowns over the 
last season, the highly valued Arden International driver has, out of 18 races so far, only dropped out of the 
last of four races in Bahrain, during which a clearly defective tyre burst. 
   
Great excitement for Spa and Monza  
In the 2011 season, Simon Trummer secured his team second place in the GP3 Series team assessment with 
top results in Spa and Monza. With these memories and what has so far been a good rookie year in GP2, he 
will travel to Belgium with confidence. 

 

 
 
Working his way step-by-step to the front: Simon Trummer can be happy with the development of his racing successes over his year as a GP2 rookie. 
(Photo: © simontrummer.ch). 
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Simon Trummer am Stand der Allianz Suisse 
an der OHA in Thun (Stand 015, Halle 0) 
 
OHA – Oberländische Herbstausstellung vom 31.08. – 09.09.2012 in Thun  
Der Auftritt der Allianz Suisse an der 53. Oberländischen Herbstausstellung in Thun steht ganz im Zeichen des 
23-jährigen GP2 Pilots Simon Trummer aus Frutigen BE. Besuchen Sie den Stand 015 in der Halle 0 und 
fahren Sie auf einem Formel 1 Simulator die schnellere Zeit als Simon Trummer! 
 
Autogrammstunde und Interview-Abend am Dienstag, 04.09.2012 
Am Dienstagabend ab 18.00 Uhr findet am Stand von Allianz Suisse eine Autogrammstunde statt und um 
19.00 Uhr steht Simon Trummer in einem Interview live „Red und Antwort“. 
Kommen Sie vorbei und erleben Sie ein Stück faszinierenden Motorsport live am Stand der Allianz Suisse 
(Stand 015, Halle 0). 
 
Attraktive Preise zu gewinnen 
In Zusammenarbeit zwischen der Allianz Suisse und Simon Trummer sind attraktive Preise zu gewinnen, wie 
zum Beispiel ein Abendessen mit Simon Trummer im Stock’s Bar- und Steakhouse in Mülenen. 
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Simon Trummer at the Allianz Suisse stand  
at the OHA in Thun (Stand 015, Hall 0) 

 
OHA – Oberländische Herbstausstellung (Oberland Autumn Exhibition) from 31.08. – 09.09.2012 in 
Thun, Switzerland. 
The appearance of Allianz Suisse at the 53rd Oberland Autumn Exhibition in Thun will centre on the 23-year-
old GP2 driver Simon Trummer from Frutigen, Bern. 
Visit stand 015 in Hall 0 and drive faster than Simon Trummer in a Formula 1 simulator! 
 
Autograph hour and interview – Evening of Tuesday, 4th September 2012. 
From 6 pm on Tuesday evening, there will be an autograph hour at the Allianz Suisse stand and at 7 pm 
Simon Trummer will partake in a live Q and A interview.  
Come along and experience a piece of fascinating motorsport at the Allianz Suisse stand (Stand 015, Hall 0). 
 
Great prizes to be won 
In cooperation with Allianz Suisse and Simon Trummer, attractive prizes are to be won, for example, dinner 
with Simon Trummer in Stock’s Bar & Steakhouse in Mülenen. 
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Web-Auftritt simontrummer.ch ausgebaut 
 
Resultate 
Verfolgen Sie die aktuellen Meldungen und Resultate während dem Rennwochenende auf der Homepage 
von Simon Trummer! Wichtige Links und Informationen werden laufend hinzugefügt. 
 
Rennberichte 
Kurz nach dem Rennwochenende wird jeweils ein von Simon Trummer verfasster Rennbericht online ge- 
stellt. Die Mitglieder vom 100ER CLUB SIMON TRUMMER sowie die Sponsoren, Ausrüster und Gönner 
erhalten die Rennberichte jeweils per E-Mail zugesandt. 
 
Bildergalerie 
Schnuppern Sie „Rennluft“ und besuchen Sie die Bildergalerie im Web! Nach jedem GP2 Rennwochenende 
werden sofort neue, packende Bilder online gestellt. 
Für eine kommerzielle Nutzung beachten Sie bitte die Copyrights. 

 
Flyer 100ER CLUB SIMON TRUMMER und Sponsoring-Infos 2013 
Neu wurden ebenfalls umfangreiche Informationen für Sponsoring-Interessenten aufgeschaltet und Sie 
haben die Möglichkeit, sich mit dem Flyer für den 100ER CLUB SIMON TRUMMER anzumelden. 
 
>> anmelden für 100ER CLUB SIMON TRUMMER 
 
>> Sponsoring-Informationen 2013 
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Simontrummer.ch web presence enlarged 
 

Results 
Follow current reports and results over the race weekend on the homepage from Simon Trummer! Important 
links and information will be constantly updated. 
 
Race reports 
Shortly after the race weekend, a corresponding race report written by Simon Trummer will be posted online. 
Members of the 100 CLUB SIMON TRUMMER as well as sponsors, suppliers and benefactors will receive the 
report by email. 
 
Picture gallery 
Grab some ‘racing air’ and visit the picture gallery on the web! New, exciting pictures will be posted online 
immediately after each GP2 race weekend. 
For commercial use, please respect copyrights. 

 
100 CLUB SIMON TRUMMER Flyer and Sponsor Info 2013 
Extensive information for potential sponsors was also added recently and you can register for the 100 CLUB 
SIMON TRUMMER with the flyer. 
 
>> Register for the 100 CLUB SIMON TRUMMER 
 
>> Sponsor information 2013 
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Dabei sein, wenn’s abgeht!   Agenda 2012 

 
Offizielle GP2 Testtage 2012 
28. Febr. 2012 – 01. März 2012 Jerez de la Frontera, Spanien 
06. – 08. März 2012   Barcelona, Spanien 
 
Rennkalender GP2 Serie 2012 
24./25. März 2012   Sepang, Malaysia 
21./22. April 2012   Sakhir, Bahrain 
27./28. April 2012   Sakhir, Bahrain 
12./13. Mai 2012   Barcelona, Spanien 
25./26. Mai 2012   Monte-Carlo, Monaco 
23./24. Juni 2012   Valencia, Spanien 
07./08. Juli 2012   Silverstone, Grossbritannien 
21./22. Juli 2012   Hockenheim, Deutschland 
28./29. Juli 2012   Budapest, Ungarn 
01./02. Sept. 2012   Spa-Francorchamps, Belgien 
08./09. Sept. 2012   Monza, Italien 
22./23. Sept. 2012   Singapur, Singapur 
 
Nächste TV Übertragungen GP2 Serie 
Sa, 1. Sept. 2012   15:35 – 16:55 live SKY Sport 1 
     15:35 – 16:55 live Teleclub Sport 1 
So, 2. Sept. 2012   10:30 – 11:40 live SKY Sport 1 
     10:30 – 11:40 live Teleclub Sport 1 
Siehe TV-Programm   Diverse Aufzeichnungen auf div. Sendern 
 
Live Timing 
Unter www.gp2series.com finden Sie zudem ein Live Timing! 
 
Anlässe mit Simon Trummer 
Fr, 02. November 2012  Anlass für Sponsoren, Gönner und 100er Club (Angaben folgen) 
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Be part of the action!   2012 Calendar  
 
Official GP2 test days 2012 
28 Feb 2012 – 1 March 2012  Jerez de la Frontera, Spain 
6 – 8 March 2012   Barcelona, Spain 
 
Race calendar GP2 Series 2012 
24-25 March 2012   Sepang, Malaysia 
21-22 April 2012   Sakhir, Bahrain 
27-28 April 2012   Sakhir, Bahrain 
12-13 May 2012   Barcelona, Spain 
25-26 May 2012   Monte Carlo, Monaco 
23-24 June 2012   Valencia, Spain 
7-8 July 2012    Silverstone, Great Britain 
21-22 July 2012   Hockenheim, Germany 
28-29 July 2012   Budapest, Hungary 
1-2 Sept 2012    Spa-Francorchamps, Belgium 
8-9 Sept 2012    Monza, Italy 
22-23 Sept 2012   Singapore, Singapore 
 
Upcoming GP2 series TV transmission times 
Sat 1 Sept 2012   15:35 – 16:55 live on SKY Sports 1 
     15:35 – 16:55 live on Teleclub Sports 1 
Sun 2 Sept 2012   10:30 – 11:40 live on SKY Sports 1 
     10:30 – 11:40 live on Teleclub Sports 1 
See TV schedule   Various highlights on various channels 
 
Live Streaming 
You can also find live streaming at www.gp2series.com! 
 
Events with Simon Trummer 
Fri 2 November 2012 Event for sponsors, benefactors and the 100 Club (information to follow) 
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Abmelden 
Ich möchte den Newsletter von Simon Trummer nicht mehr erhalten: abmelden 
Versendet im Auftrag von Simon Trummer 

 
Unsubscribe 
I do not wish to receive the Simon Trummer newsletter anymore: unsubscribe 
Sent on behalf of Simon Trummer 
 
Kontakt / Contact: 
Project Team Simon Trummer, Philippe Donzé, c/o Informaticon AG, Schönaustrasse 9A, 3600 Thun, Switzerland 
pd@simontrummer.ch / +41 33 222 00 22 
 
Design: 
Dänzer Werbung GmbH, Länggasse 57, PO Box 739, 3607 Thun, Switzerland 
info@daenzer.ch, www.daenzer.ch 
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Dieser Newsletter wurde übersetzt durch / This newsletter was translated by 
 

 
 
Kontakt / Contact: 
KERN AG, Sprachendienste, Kurfürstenstrasse 1, 60486 Frankfurt, Germany 
zarina.winkelmann@e-kern.com / +49 (0) 69 75 60 73-0 

 


